

Una minoría anticapitalista decide la suerte de Cataluña

Los 3.577 miembros de la CUP, divididos ante la crucial votación para mantener a Mas en la Generalitat

ANA GONZÁLEZ LISTE, **Barcelona**
Las dos almas de la Candidatura d'Unitat Popular (CUP), la anticapitalista y la independentista, se enfrentarán hoy en la asamblea que determinará el futuro político

co de Artur Mas. Un total de 3.577 militantes, reunidos en Sabadell, deberán decidir si aceptan investir a Mas como presidente de la Generalitat y asumen un plan social de 270 millones de euros, en su mayor parte supeditado a la aprobación de los presupuestos.

La CUP llega dividida a la cita y sus diputados entienden que la oferta de Junts pel Sí es la última, por lo que un rechazo a la reelección de Mas desembocaría en la convocatoria de nuevas elecciones en Cataluña, previsiblemente el próximo mes de marzo.

La tensión interna en el partido entre quienes priorizan la independencia como la organización Poble Lliure que aceptaría reelegir a Mas a cambio de un proyecto creíble hacia una república catalana, y aquellos que optan por acabar con el sistema capitalista, liderados por el grupo Endavant, y se niegan a investir al líder de CDC por las privatizaciones y corrupción de su partido, amenazan con romper en dos la CUP.

PÁGINA 13

OPINIÓN

¡Todo el poder a los sóviets!

Lluís Bassets

P14



DESPLIEGUE DE LA GUARDIA CIVIL EN ROQUETAS PARA EVITAR MÁS INCIDENTES. Un centenar de guardias civiles permanecían ayer en Roquetas de Mar (Almería) para evitar nuevos incidentes tras el apuñalamiento el viernes de un hombre natural de Guinea-Bisáu. / CARLOS BARBA (EFE)

PÁGINA 22

La ONU llama a negociar un acuerdo de paz en Siria el 25 de enero

JUAN CARLOS SANZ, **Jerusalén**
El mediador de la ONU para el conflicto sirio, el diplomático sueco Staffan de Mistura, anunció ayer que convocará a las facciones en guerra el 25 de enero en Ginebra para que negocien un acuerdo de paz. Después de cinco años de guerra civil y cientos de miles de muertos y desplazados, Naciones Unidas espera reunir en la ciudad suiza a los representantes del Gobierno de Damasco con "el más amplio espectro posible de la oposición siria", según un comunicado de De Mistura. Israel, por su parte, ha reforzado militarmente su frontera con Siria ante la amenaza del ISIS.

PÁGINAS 2 Y 3

Sánchez busca apoyos ante el desafío de Díaz y los barones

El líder del PSOE persigue una posición común sobre los pactos

ANABEL DÍEZ, **Madrid**
El secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, ha convocado esta tarde a una cita informal a los secretarios regionales del partido para tratar de reconducir el malestar generado por los resultados de las pasadas elecciones. Sánchez busca apoyos y lograr una posición común sobre los límites a las negociaciones con Podemos antes de afrontar la reunión del Comité Federal del partido el lu-

nes. Además de la política de pactos, están sobre la mesa y son objeto de controversia la fecha de celebración del congreso socialista y la propia candidatura de Sánchez, tanto para la secretaría general como para ser otra vez can-

didato a la presidencia del Gobierno si hubiera nuevas elecciones. Sánchez, por un lado, y los barones que le son más desafectos, por otro, hacen cuentas para el caso de que se necesitase una votación para solventar las diferencias. La fuerza numérica de Andalucía, con Susana Díaz a la cabeza —que además contaría con el apoyo de los líderes socialistas más importantes—, es incuestionable en este contexto.

EDITORIAL

La tarea de los socialistas

P10

PÁGINA 15

15 ideas que definieron 2015

Desde el nuevo Oriente Próximo a la repolitización de la sociedad española. Repaso a las claves de un año convulso.

Moisés Naím, Nicholas Stern, J. L. Pardo, J. I. Torreblanca, Pablo Simón, Belén Barreiro, P. Soley-Beltran, D. Innerarity, John Carlin y Luis Feduchi

Merkel en el centro de Europa

El gran momento de la canciller T. Garton Ash

negocios

Economía a distinta velocidad